

NordArt 2025

©www.nordart.de



Lillien Grupe

Deutschland/Germany

"Kunst ist die Katharsis des Ungesehenen. Der dynamische Zusammenprall paradoxer, aufwallender Strömungen von Unterbewusstsein und Bewusstsein – aus unserem Innen- und Außenleben. In meiner künstlerischen Arbeit schaffe ich Räume, in denen psychologische, gesellschaftliche und politische Themen malerisch Anklang finden. Mit dem Schwerpunkt auf den Menschen und dessen vielschichtiger Beschaffenheit zwischen Rationalität, Subjektivität und Individualismus suche ich nach der treffenden Reflexion unseres aktuellen Zeitgeistes. In malerischer Bildsprache taste ich nicht nur nach der Relevanz der realistischen Darstellungsweise, sondern hinterfrage auch den Grad der Abstraktion in der zeitgenössischen Kunstwelt. In stille Malerei möchte ich laute Themen betten und doch die offenen Fragen jedem Rezipienten zur eigenen Beantwortung mitgeben."

"Art is the catharsis of the unseen, the dynamic clash of paradoxical, surging currents of the subconscious and conscious from our inner and outer lives. I create spaces where psychological, social and political themes find pictorial expression in my work. Focusing on the human being and their complex nature between rationality, subjectivity and individualism, I seek to reflect our current zeitgeist. In painterly imagery, I probe the relevance of realistic representation and question the degree of abstraction in the contemporary art world. I want to embed loud topics in quiet painting and yet leave open questions for each recipient to answer for themselves."

www.lillien-grupe.com



Entschieden, 2024, Acryl und Öl auf Leinwand, 160 x 220 cm

Decided, 2024, acrylic and oil on canvas, 160 x 220 cm